
 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治医科大学 医学部 医学科合格 高知学芸高校 田中裕久さん  

 

天王予備校には小 4 から通い始め、９年間お世話になりました。 

今でも信じられないくらい合格したことがうれしいです。自分の夢であった医師への道を開くこと

ができてよかったです。Vector は古文単語や日本史など基本知識の確認に役立ちました。 

これからも努力を積み重ねていきたいと思います。 

V e c t o r 共 同 開 発 プ ロ ジ ェ ク ト  事 務 局   ㈱ 天 王 予 備 校 

〒７８０－０９３５ 高知市旭町２―５９－１  0120-935-075 

Vector 通信  
第 27号（2023.3月号） 



過去問演習前の学習に V ec t o r は最適 
 

  

高知大学 医学部（医学科） 

土佐高校 吉井彩綾さん  

 

本人コメント 

高 3 の 11 月に入塾しました。現役合格を目指しま

したが叶わず、共通テスト翌日から先生方の手厚

いサポートのもとで勉強を始めました。苦手だっ

た物理や数Ⅲを Vector や小テストで早期に克服

し、9 月の共通テスト模試では得点率を 80%近く

まで上げ、合格できました。ありがとうございまし

た 。 

スタッフコメント 

共通テストの総合得点率を 22％上げての合格で 

す。共通テストが終わった時点で、現役の合格で

はなく 1 年後を見据えた作戦に切り替える度胸の

良さと、剣道部主将（剣道 3 段）として培った精

神力が大きな武器になりました。 

1 学期の理系科目中心の 1 週間 3000 問という

Vector 課題は相当に大変だったと思いますが、６

月のベネッセ共通テスト模試の時点で、合格が見

えてきましたね。これからも頑張って下さい。 

鳥取大学 農学部 共同獣医学科 

土佐高卒 美濃部将成さん  

 

本人コメント 

1 年間の努力が報われてうれしいです。 

勉強のやる気がなくても、とにかく塾に来て机に

向かうことで、学習時間を確保できました。 

共通テスト本番も８０％超の点数をとることが

出来、安心して二次試験に臨むことが出来まし

た。毎週の Vector は知識の定着に最強でした。 

 

スタッフコメント 

1 年間の下宿生活お疲れさまでした。 

理系科目が最初から得意だったので、この 1 年

間は文系科目の克服が課題でした。 

日本史の年号や古文文法あるいは英語例文の暗

記と Vector 課題には随分と苦労したようです

が、まじめに取り組んでくれました。 

英語も山崎先生との毎日 1 時間の特訓にも音を

上げず、プレまでに間に合わせることが出来ま

したね。本当によく頑張りました。 



 

 

高知大学医学部医学科  

高知学芸高校 黒木瑛太さん 

 

本人コメント 

小学校 5 年から浪人生活まで、9 年間天王予備校

でお世話になりました。 

この 1 年間は、理系科目中心に、Vector 課題を 

毎週 3000 問解いて穴をなくしていきました。 

7 月からは共通テストローラーで実践力を養い、 

9 月のベネッセ模試では得点率 80％超を達成し、

そのまま合格することが出来ました。 

スタッフコメント 

中学受験では愛光にも合格し、中高生の時も成

績が良かったので、それほど心配はしていませ

んでした。いつも決まった席で黙々と課題に取

り組んでいた様子が印象に残っています。

Vector 課題に加え､数学ストップウォッチ計算

トレーニングも欠かさず出席し、共通テスト模

試も安定していました。 

小学生の時からの夢が実現してよかったです。 

高知工科大経済・マネジメント学群 

松﨑玲香さん 

 

本人コメント 

高校を中退した私は、全く 0 からのスタートでし

たが、スタッフの皆さんが０から教えて下さり、

英語や日本史といった暗記科目も、Vector 課題を

繰り返すうちに、自然と点が取れるようになりま

した。関西大学にも合格し、第一志望の工科大に

も合格することが出来たことが夢のようです。 

この 1 年間本当にありがとうございました。 

スタッフコメント 

英語は高校 1 年レベルからのやり直しで、関関同

立の一般入試で合格するとは大したものです。 

Vector 課題の進捗状況はいつも浪人生グループの

中で一番でしたね。いつもお昼のお弁当を 4 人の

仲良し組で楽しそうに食べていたのが印象的でし

た。工科大は通学が少し大変ですが、この喜びを

忘れずに有意義な学生生活を送って下さい。 



  

高知県立大学 文化学部 

高知西高校 有岡大輝さん  

 

本人コメント 

共通テストまで Vector で基本的なことを身に付

けることが出来、とても役に立ちました。あり

がとうございました。また、選抜方法に小論文

がありましたが、その対策もできたことがよか

ったと思います。いろいろな相談にも真摯に乗

ってくれたので、精神的な面でも支えとなって

くれる場でした。有意義な大学生活になるよう

頑張りたいと思います。 

スタッフコメント 

毎日早い時間帯から塾に来て、コツコツと頑張

りましたね。自習室で Vector 課題を毎日同じ時

間帯にこなしていたのも印象的です。高 3 から

の入塾で、遅れを取り戻すために Vector 課題も

他の人より多めの設定だったため、結構大変だ

ったと思います。小論対策もたくさんの練習を

し、最後は余裕をもって試験に臨めたと思いま

す。今後の活躍をお祈りします。頑張って下さ

い。 

京都産業大学 経営学部 

高知学芸高校 佐竹申伊さん  

 

本人コメント 

中３のときからお世話になりました。朝倉教室は 

友達も多く、Vecror も遅れ気味でしたが、高３か

らは旭教室でスパートを掛け Vector 課題もまじめ

に取り組むようになり成績も安定してきました。

母親が弁当を持たせてくれ、夏休みは朝から塾に

籠って効率よく勉強しました。競い合う仲間と共

に最後まで走り切れました。ありがとうございま

した。 

スタッフコメント 

朝倉教室時代は、よく私から怒られていましたが

高 3 になってからは代ゼミも Vector も別人のよう

に取り組むようになりました。正直現役は難しい

かなと感じていましたが、生来の楽天家がプラス

に作用して、あれよあれよという間に合格判定も

アップし、そのまま合格してくれました。 

大学生活は自由な時間が待っています。若干心配

ではありますが、今の気持ちを忘れずに、悔いの

ない大学生活を送って下さい。 



  

名城大学 外国語学部  

土佐女子高校 元植音寧さん 

 

本人コメント 

浪人中は成績が思うように伸びなかったりして 

不安な時もたくさんありましたが、友達や先生、 

家族が支えてくれて合格することができました。 

毎日の小テストや vector で復習をいっぱいした 

ことで、知識をしっかり定着することができ、自 

分の自信へもつながりました。 

1 年間どうもありがとうございました。 

 

スタッフコメント 

映画の字幕ライターになりたいという一念で、こ 

の 1 年間よく頑張ってくれました。 

高校時代の穴を埋めるために、膨大な Vector 課 

題を課しましたが、友達と励ましあいながら、よ 

く音を上げずに、最後まで頑張ってくれました。 

大学では自分の夢に向かってて、邁進して下さ 

い。1 年間お疲れさまでした。 

奈良教育大学 教育学部 

高知学芸高校 松岡優来さん 

 

本人コメント 

塾に通わず勉強をしていましたが、もっと勉強の

効率を上げたいと思っていました。友達も通って

いたし、この塾が自分に合っていると感じたので

通い始めました。天王予備校では、Vector や小テ

ストや質問対応で、自分に欠けているものを身に

付けることが出来ました。教師という自分の夢に

向かい、充実した 4 年間にしたいと思います。 

 

スタッフコメント 

自分が納得するまで質問攻めにする姿が大変印象

に残っています。そのひたむきな生き方は、生徒

さんにもいい影響を与えることと思います。 

Vector 課題についても、解説を熱心に読んでくれ

て模範的な生徒さんでした。これからは大好きな

数学の勉強ができます。素晴らしい 4 年間になる

ことをお祈りしています。 



  

東京理科大学 工学部  

高知学芸高校 中村光さん 

 

本人コメント 

高 1 からお世話になりました。最初は Vector も 

言われたとおりにまじめに取り組めていなかった 

けど、ずっと丁寧に指導し続けて下さって習慣化 

できました。受験直前期はいろいろな先生方に個 

別指導していただけて、苦手を減らすことが出来 

ました。これからも頑張りたいと思います。 

 

スタッフコメント 

最後まで投げ出さずによく頑張ることが出来まし

た。Vector も大変だったとは思いますが、音を上

げずにこなしてくれました。 

1 年の頃は塾の滞在時間もそれほど長くはありま

せんでしたが、高 3 の夏からは上位グループの常

連さんになり、物理・化学・数学についても、指

定した範囲を頑張ってこなしてくれました。 

質問の回数も非常に多く、その努力が実ってよか

ったと思います。おめでとうございます。 

関西学院大・香川大学 経済学部 

高知学芸高校 吉岡陸さん 

 

本人コメント 

小学校のときから約 8 年間お世話になりました。

高校 3 年生の夏まで部活動があったので、本格的

に勉強するのが遅かったと思いますが、競い合う

友人がいたおかげで、頑張ることができました。 

Vector で英語の例文を覚えたことが入試では役

に立ちました。有難うございました。 

 

スタッフコメント 

小学校の頃から元気のいい生徒さんでした。 

Vector 課題については、遅れ気味でよく保護者の

方に電話をいれたり、自習室に閉じ込めて学習を

してもらいましたが、部活を引退してからは、そ

の電話もなくなり、自習室に閉じ込められること

もなくなりました。高 3 の秋以降は、毎日塾にこ

もって、熱心に問題を解く姿に、その成長を感じ

ました。大学生活は自由な 4 年間です。今の気持

ちを忘れずに有意義な 4 年間にして下さい。 



 
 

日本赤十字広島看護大学 

土佐高校 町田神響さん 

 

本人コメント  

高 3 の段階で自立型の勉強ができると聞き、入塾

しました。自分でまず解いて分からないところを

聞ける形が自分にとても合っていました。先生が

勉強の時間配分をアドバイスしてくれたり、

Vector で自分の苦手なところを中心に解いたり、

単語の反復練習をすることで、より効率的に勉強

できました。ありがとうございました。 

スタッフコメント 

いつも仲良し3人組で固まって座っていましたね。

楽しそうに勉強する姿が印象に残っています。中

高一貫校の中だるみでいろんな科目に穴がりまし

たが、代ゼミや Vector 課題で大変頑張ることが出

来ました。看護師になるという夢もこれで大きく

前進しましたね。人の役に立ちたいという気持ち 

を大切に頑張って下さい。 

香川大学  龍国大学 法学部 

高知学芸高校 弘田有司朗さん 

 

本人コメント 

自宅から近く通いやすかったので通い始めまし

た。受験直前には、代ゼミサテラインゼミで数学

の総復習を行って弱点の補強を行い、Vector で知

識の定着を図りました。天王予備校では、受験に

向けて英作文の添削などいろいろサポートをし

てもらいました。ここなしでは合格はつかめなか

ったと思います。ありがとうございました。 

スタッフコメント 

楽天的な性格でぎりぎりまで課題をこなさず、よ

く督促の電話を保護者の方に入れましたね。さす

がに高 3 からは Vector 課題も言われなくともや

るようになり、共通テスト演習にもまじめに取り

組んでくれました。天性の要領の良さで、あっと

いう間に判定を上げ。あっさりと合格したのは弘

田君らしいと感心しています。この調子で頑張っ

て下さい。 



 
 

愛光中学 土佐中学 旭小学校 宮下稜右さん  

 

入試過去問を 10 年分以上解いて、どの年度でも最 

低点を超えていたので、自信をもって臨むことが 

できました。Vector や小テストで、目をつむって 

も解けるくらい基本を繰り返していて良かったで 

す。塾から 19：30 に帰り、21：30 には寝て、朝 

6：00 に起きて Vector をする習慣が良かったです。 

土佐中学 旭小学校 寄田宗佐さん 

 

4・5 年生の頃と比べると、成績が落ちてきて不安 

になることもあったけど、最後の模試では自己ベ 

ストを更新して、白線会模試では社会を頑張れば 

大丈夫という課題が浮き彫りになったので、残さ 

れた時間を集中して取り組むことができました。 

Vector を頑張っておいてよかったです。 

  

学芸中学 旭小学校 近森大知さん  

 

理解するのに少し時間が掛かるタイプなので、そ 

の分、みんなより Vector を頑張りました。一度解 

いた問題はきちんと取れるように復習を大切にし 

ました。合格してホッとしていますが、まだスター 

ト地点に立っただけなので。これからも気を引き 

締めて頑張って行きます。 

 

附属中学 附属小学校 門田光司さん 

 

僕は暗記科目が苦手だったので、それを克服す 

るために Vector を頑張りました。算数や理科は 

自分で工夫して解くのが楽しかったです。みんな 

とは学校は違うけど、休憩時間に仲良くなれてよ 

かったです。中学校に入っても、勉強やスポーツ 

など、色々なことに挑戦していきたいです。 



  

学芸中学 伊野南小学校 増田安寿さん  

 

算数や理科の過去問は、授業で繰り返し解いてい 

るうちに、だんだん解けるようになりました。 

Vector 課題も毎週 3000 問とすごい量でしたが、 

スラスラ解けて模擬試験の成績も上がって、安心 

して受験に臨むことが出来ました。 

中学になっても勉強を頑張りたいと思います。 

学芸中学 伊野南小学校 高橋侑右歩さん  

 

6 年の夏から塾に通い始めて、最初の模擬試験の

合格判定はひどかったです。Vector で特殊算や理

科・社会を毎週 3000 問解いているうちに、12 月

の土佐塾模試で偏差値 50 を超えることができま

した。過去問も 10 年分を塾で繰り返し解いたお

かげで、安心して受験に臨むことが出来ました。 

 

  

学芸中学 高岡第二小学校 岩崎友亮さん  

 

Vector を頑張ったおかげで、塾で過去問 10 年分を 

解いたときは社会科の点数はいつも高得点でし 

た。算数や理科も解説をよく読むように努力した 

り、塾の先生に、学芸のよく出題される問題だけを 

絞って教えてもらったおかげで、入試でも結構解 

くことができ、無事合格することが出来ました。 

 

学芸中学 高岡第一小学校 津野心希さん  

 

算数は結構自信がありましたが、覚えることが苦

手で、理科・社会の点数が伸び悩んでいました。 

そこで、Vector で理科・社会の問題を、毎日 1000

問近く出してもらい特訓したおかげで、１2 月の

土佐塾模試では合格判定をとることができまし

た。中学に入ってもこの調子で頑張ります。 



3月 2４日より、課題設定を事務局が行うコースを用意します 

 

「中堅層の学習しない生徒さん向け」「広い範囲を繰り返す入試向けの設定」「質より量」を念頭に置いた 

事務局が設定するコースです。 

標準課題消化率を下回る時は、自動的に保護者や本人さんにアラームメールを送ることができます。 

サイクル     金曜スタート、翌木曜フィニッシュ 

 

標準消化目標 金曜 15％ 土曜 30％  日曜 45％  月曜 60％ 火曜 75％ 水曜 90％ 木曜 100％ 

 

アラーム     毎朝 7時半に、前日までの課題が未消化の場合は、指定アドレスに「課題が遅れています」   

          というアラームメールが自動送信されます。 

 

設定科目    小学生：「計算」「特殊算」「語彙」「理科」「社会」 

          中学生：「英文整序」「英文法」「教科書単語」「数学」「理科・社会（中 3）」 

          高校生：「英文法」「必須英単語」「数学」「理科基礎（化学・生物）」「古文文法」 

「必須古文単語」を想定しています。 

 

効  能     毎週の面倒な課題設定から解放されます 

          アラームメールが自動送信されるので、保護者の方にも好評です 

          定期テスト対策というよりは、入試の過去問演習のための、前段階の学習に役立つ内容とな

っています。 

 

使い方     生徒さん毎に、科目登録をしてもらう形でリリースします。 

         春休みの 1年間の復習あたりから利用していただけたらと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一斉メール機能を利用してみませんか 

 

保護者の方との連絡は、できるだけ密に行なったほうが、信頼感が増すと思います。 

ただ、繁忙期は連絡することが出来なかったり、面談もままならないという事になりがちです。 

いきなり重たいメールを送ってもびっくりするだけでしょうから、毎週なにがしかの通信を送信するようにしてみ

てはどうでしょうか。 

 

事務局の天王予備校では、毎朝学習についてのトピックスを全生徒さんに送信するようにしています。 

小学校低学年の英検クラスの子に、大学受験の指定校や一般入試の話を送っても、たいていは無駄打ちになり

はしますが、それをみてお兄ちゃんを入塾させたいという話になることもあります。 

 

メールアドレスの収集という作業が伴いはしますが、原因不明の退塾のようなことを防止する機能もあります。 

 

こんな感じの画面です。 

 

 

 

 

教室や学年を選び 

一斉に送ることができます。 

特定の生徒さんを選択し 

送信することもできます 


